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第 2 3 2 9 回例会記録　1 2 月 4 日（木）

副会長挨拶・報告
　過日、ロータリー会員企

業が協力を申し上げました

滝川西高等学校のジュニア

インターンシップにつき、

西高校長よりお礼状が届い

ています。

　次に、過日行われた例会で北海道盲導犬

協会長からお礼のお手紙を頂いておりま

す。

　昨日・今日と今野義一会員の奥様のご葬

儀には皆さんにはご協力を頂きました。お

手伝いとお参りを頂きまして、誠にありが

とうございます。滞りなく終わりましたこ

とをご報告します。

　次にお知らせですが、田端会員のお母

様。昨日、亡くなりました。明日５日、あ

さって６日と広徳寺におきまして、ご葬儀

が行われます。つきましては、ロータリー

が主体となって執り行いますので、役員・

理事・委員長の皆様にはお手伝いの程よろ

しく申し上げます。

幹事報告
１．芦別・深川ＲＣより会報届く。

２．留萌・芦別・深川ＲＣより例会変更の

　お知らせあり。

３．大阪国際大会の登録は明日までお一人

　17,000円で受け付けます。料金を添えて

　お申し込み下さいます様お願い致します。

４．今野会員奥様の通夜・葬儀のお手伝い

　ご苦労様でした。

５.田端会員のお母様の葬儀のお手伝い役

　員・理事の皆様と会員でお手伝いの出来

　る方お願い致します。

６.本日午後６時15分より定例理事会・７

　時よりクラブ協議会を開催致します。役

　員・理事・各委員長さんはご出席をお願

　いします。

委員会報告
■親睦委員会

○新年会例会を平成16年１月８日（木）午

　後６時より三浦華園で行います。

○12月の祝福（誕生祝・結婚祝・創業祝）
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〈　年　次　総　会　〉

☆ 総務委員会担当 ☆

　 定足数の確認後、中田副会長の進行に

より協議事項2004年～2005年役員・理事

の件につき選考委員会鈴木忠男前指名委員

長より発表致します。

　鈴木前指名委員長より指名委員会案が提

案され満場一致で可決される。

「指名委員会報告」

前指名委員長　鈴木忠男会員

　佐藤（圭）委員長に変わ

り指名委員会の報告を致し

ます。

　10月31日（金）午後６時

よりホテルスエヒロにて滝

川ロータリークラブ細則第１条第１節に

のっとり次年度2004 年～ 2005 年度の役

員・理事の選出をする為委員会を開催致

し、またその結果を報告致します。

１.役員指名

　①会　長：篠島　弘会員

　②会長エレクト：中島　健会員

　③副会長：中川一郎会員

　④幹　事：相田正弘会員

　⑤副幹事：伊藤和男会員

　⑥会　計：鈴木英也会員

　⑦ＳＡＡ：川口義弘会員

２.理事指名

　①総務委員長：続木伸一会員



　②職業奉仕委員長：小山純弘会員

　③社会奉仕委員長：山口清悦会員

　④国際奉仕委員長：小林一磨会員

　⑤新世代委員長：竹田行宏会員

　⑥親睦活動委員長：山根英治会員

　⑦プログラム委員長：水原勝之会員

　並びに次年度私、鈴木忠男がガバナー補

佐に選出され、ガバナーの承認を得て委嘱

されます。

篠島会長エレクト挨拶
　次年度を代表致しまして一言ご挨拶を申

し上げます。只今は、鈴木忠男前指名委員

長より、次年度会長の指名を頂き、また本

総会に於いて会員の皆様よりご承認を賜り

ありがとうございます。

　創立以来、45 年という伝統のある滝川

ロータリークラブの会長を仰せつかり、は

なはだ緊張しております。本日、ご承認頂

きました私共14 名、力を合わせて大役を

果たしたいと思います。相田正弘次年度幹

事はもとより、中川一郎次年度副会長、鈴

木英也次年度会計ほか役員・理事の皆さん

には快くお引き受け頂きましたことを心よ

り感謝しております。私自身、非力ではご

ざいますが、理事会メンバーの皆様の力を

借りながら、半年間準備をしていきたいと

思います。次年度、下期の2005年２月23

日には、ロータリー100周年を迎えるとい

う大きな節目の年度であります。また、次

年度の2510 地区第２グループのガバナー

補佐は、当クラブの鈴木忠男会員に内定し

ております。これらの状況から考えます

と、たいへんな年度と思う一方、記念すべ

き年度で名誉なこととも考えております。

今後とも、会員皆様の絶大なるお力添えを

賜りますようお願い申し上げます。次年度

ガバナー補佐が、滝川クラブから任命され

ることに関しては、とても心強く思ってお

ります。鈴木忠男ガバナー補佐予定者を含

めて、会員皆様のご指導とご協力を心より

お願い致します。簡単ではございますが、

理事会を代表してのご挨拶とさせて頂きま

す。どうもありがとうございました。

〈 会 員 卓 話 〉

～　すすきのあれこれ　～

伊藤和男会員

　先般、ロータリークラブ

の友人４名で北海道経済の

不況の実態がどんなものか

ということで議論しまし

て、意見が一致しまして、な

ぜか札幌のすすきのに視察に行ってまいり

ました。20年くらい前の札幌すすきのの全

盛期とはやはり違いまして、かなりさびれ

た感はするんですけれど、そうはいっても

「されどすすきの」でして、ネオンは燦々

と輝いておりましたし、街を歩く人は非常

にたくさんおりました。それから、すすき

の交差点の車の量。さすがすすきのだ

なぁ、不況どこ吹く風といった感じがしま

した。そこで４人で居酒屋１軒、スナック

１軒それからキャバクラ１軒視察をしてま

いりました。20代前半のホステスさんがお

相手してくれまして、友人達は大変喜んで

おりました。そんなことで、今日は肩のこ

らない話で、すすきのについて、お話させ

て頂きます。

　日中なんで、ちょっと不謹慎な発言があ

るかと思いますが、お許し下さい。

　時はさかのぼりまして明治４年ですけれ
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ども、本州から大勢の人が津軽海峡を渡り

まして札幌の地に足を踏み入れましたそう

です。開拓使です。現在の札幌のテレビ塔・

大通り公園、このあたりが拠点だったよう

です。その後、大通りからたぬき小路のあ

たりにかけて、労働者を対象にした旅館や

食堂、一杯飲み屋などが点在してまいりま

す。その頃の開拓使、労働者の頂点にたっ

ていた人間これが、岩村という開拓判官と

いうものでございました。この岩村判官実

はその当時、非常に悩みがあったと聞いて

おります。どんな悩みかといいますと、当

然札幌の開拓ですから、当時の国（官）が

指導していたのですが、本州から労働者を

集める。これも官の奨励で集めてきたわけ

です。当時からすると、この労働者の賃金

が非常に高かった。それで、労働者達は、

数ヶ月働くと相当な蓄えができるというこ

とで、数ヶ月経つと内地の方にみんな帰っ

てしまう。要するに出稼ぎのような気分で

来ていたわけです。岩村判官は、労働者が

なかなか腰を据えず、すぐに帰ってしまう

という悩みを抱えていたわけです。そこ

で、この岩村が考えましたことは、働き盛

りの男性労働者を何とか札幌の地に少しで

も長く滞在させるためにはどうしたらよい

か、お金はまぁまぁある。その他にこの人

達が欲するものはなんだろうか。そうだ歓

楽街だ。こういうふうになってきたわけで

す。そこでこの岩村はとんでもないことを

考えました。どこかの国にもあるように、

この札幌にも楽園を作ろうということで、

現在の南４条、南５条、西３丁目、西４丁

目この４区画に男の楽園、それが全国で第

一号になりました国（官）の協力を経て、こ

の地区が整備され労働者達もその地区で

大いに楽しみ腰を据え北海道の開発に全

力された訳であります。そこで、先程申し

上げたとおり、大通りからたぬき小路に

かけて点在していた食堂や一杯飲み屋さ

ん、旅館がこの区画の回りに移転するこ

とになりました。これがすすきのの発祥

でございます。

　紙面の関係上この後の卓話につきまし

ては割愛をさせて頂きました。
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篠島　　弘会員　次年度役員・理事の承

認を受けて。

西田　浩二会員　結婚記念。

菅原剛太郎会員　11.29 ロータリー市民

フォーラム終了して、司会の大役を果た

せてホットしています。

山口　清悦会員　理事に指名されて。

伊藤　和男会員　次年度副幹事の指名を

受けて。

佐藤　佳朗会員　今野会員葬儀お手伝い

をさせて頂いて。

神部　絢子会員　ＮＰＯの法人認可を頂

いて、滝川に於て第１号のＮＰＯ法人か

と思います。誕生祝を頂いて。

例会合計　32,000　　累計　694,819

【出席報告】■12月４日（木）
在籍者　111名（病欠２名・免除６名）

出席者　 76名（メイク含む）

欠席者　 27名（出席率74％）

　○12月 25日・１月１日：休会

　○１月８日：新年会PM6：00～三浦華園


